

Das wahre Akatsuki

In Überarbeitung

Von lula-chan

Prolog: Prolog

Yahiko und Nagato blicken nach oben zu Hanzo und Konan. Der Anführer von Amegakure hat seine Forderung gestellt und Yahiko ist fest entschlossen dafür zu sorgen, dass seine beiden Freunde überleben. Er will sich gerade auf das Kunai in Nagatos Hand fallen lassen, doch wird abgelenkt. Oben auf den Felsen tut sich etwas. Ein Schatten bewegt sich dort oben. Dieser löst einen Erdbeben aus, der Hanzo und Konan nach unten fallen lässt. Der Salamander schafft es sich rechtzeitig festzuhalten, doch Konan fällt weiter ungebremst nach unten. Sie fängt an zu schreien. Mit einem Mal hört der Fall auf und sie schwebt für einen kurzen Moment in der Luft. Jemand hat sie im Fall gepackt und befördert sich und sie nun sicher neben Yahiko und Nagato.

"Allen!", rufen die beiden erstaunt, haben sie doch nicht damit gerechnet, dass ihr Freund hier auftauchen würde und noch dazu im richtigen Moment.

Dieser löst jetzt Konans Fesseln und lächelt seinen Kameraden zu.

"Kysuke hat bemerkt, dass hier etwas nicht mit rechten Dingen zugeht und darum habe ich mich beeilt herzukommen", erklärt der Braunhaarige.

"Wir sollten verschwinden", fügt er noch hinzu.

Die anderen drei nicken und Allen befördert sie mit einem Jutsu zurück in ihr Hauptquartier.

"Zum Glück ist euch nichts passiert!", ruft Kysuke, kaum dass sie sich vor ihnen materialisiert haben.

"Ja. Man kann von Glück reden, dass du es rechtzeitig bemerkt hast und Allen schnell genug war", meint Yahiko mit einem Lächeln.

"Wir sollten in Zukunft besser aufpassen, wenn sich jemand mit uns zusammen tun will", sagt Nagato.

Die anderen Mitglieder stimmen dem zu.

"Aber deswegen dürfen wir uns noch lange nicht entmutigen lassen!", ruft Yahiko euphorisch.

"Ja!", erwidern die anderen Mitglieder. "Wir lassen uns nicht unterkriegen!"